
おうかがい市バス及び路線バスのおうかがい市バス及び路線バスの
利便性向上について利便性向上について

公明党　谷之木　勇作

本市のマスコットキャラクター本市のマスコットキャラクター
についてについて

創政クラブ　川岸　靖隆

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

職員の働き方と業務の効率化職員の働き方と業務の効率化
についてについて

創政クラブ　青木　雅浩

本市の賑わい創出・地域活性化事業本市の賑わい創出・地域活性化事業
についてについて

創政クラブ　長　正祐

12月定例会　一般質問要旨12月定例会　一般質問要旨

議　員　本市のマスコットキャラクター
「おおたん」の着ぐるみについて、活用
例と課題を伺います。
企画部長　市が主催するイベントのほ
か、幼稚園などの納涼祭、交通事故防
止の啓発活動など、広く一般にも利用
されています。課題としては、バランス
が悪く、機敏に動くことができない点が
挙げられます。
議　員　おおたんのリニューアルや新
キャラクターの制定について、所見を伺
います。
企画部長　おおたんは間もなく誕生か
ら20年を迎えますが、癒やし系キャラク
ターとして人気が定着しています。20
周年を迎えるにあたり、本市をさらに周
知するため、マスコットキャラクターにつ
いて検討していきたいと考えます。
議　員　おおたんの兄弟のような形
で、新しいマスコットキャラクターを検討
するのも一つの方法と考えます。本市
には、金山城の城主であった、新田岩
松氏の歴代当主が描いた「新田猫」と

いう猫絵があります。こういった地域の
歴史をモチーフにした、機敏に動くこと
ができる新キャラクターを制定すること
について、市長の所見を伺います。
市　長　新しいキャラクターを作るの
か、おおたんを成長させるのか、市民
の声を聞きながら、20周年に向けて検
討を進めていきたいと考えます。本市
はスポーツが盛んになってきており、活
動的なキャラクターをスポーツイベント
などに登場させ、楽しんでもらえるよう
な環境を作っていければと考えます。

■その他の質問
・通学中の安全管理について

議　員　おうかがい市バスの土・日運
行を要望しますが、所見を伺います。
市民生活部長　土・日は家族や親族
などにより移動手段を確保できる人が
多いと想定していますので、平日の運
行時間内での利用をご理解いただき
たいと思います。
議　員　精神障害者手帳など各種手
帳を持っている人に対して、子どもの乗
り合いを認めていただくよう要望させ
ていただきますが、所見を伺います。
市民生活部長　現在、利用登録要件
の緩和を検討していますので、要件緩
和後の利用状況を検証し、判断してい
きたいと考えます。

議　員　市民より、介助者の乗り合い
の要望がありますが、所見を伺います。
市民生活部長　介助者の同乗を望む
声があることは把握していますので、利
用要件の緩和と併せて、検討していき
たいと思います。
議　員　各種手帳を持っている人に
対しては、子どもの乗り合いを認めて
いただくよう要望させていただきますが、
市長の所見を伺います。
市　長　私としては全く問題ないと思
いますので、ぜひそういう方向で検討し
ていきたいと思います。
議　員　市営無料バスについて、市
民の生活スタイルに合わせた停留所
の変更や迂

う

回
かい

を検討いただければと
思いますが、市長の所見を伺います。
市　長　簡単なルート変更であれば
不可能ではないと考えますので、担当
課に相談いただければと思います。
■その他の質問
・児童館・こども館の全館休館日に
おける一部開館について

議　員　（仮称）太田スケートパーク
は、県内最大規模のストリートスポーツ
施設で、多くの愛好家が完成を楽しみ
にしています。多くの人を呼び込み、さ
らなる地域活性につながる本施設は、
令和６年６月にオープン予定ですが、
にぎわい創出に向けて、どのようなイベ
ントを企画しているか伺います。
都市政策部長　施設を利用する関係
協力団体などが、技術向上のための
大会や体験教室など、普及を目的とし
たイベントを計画しています。また、
OTAマルシェのようなイベントも効果
的であり、関係団体と連携してイベント
を開催することで、にぎわい創出につ
ながると考えます。
議　員　施設の維持管理に協力いた
だけるスポンサーを募り、企業や団体
名を壁面に掲示することを提案します
が、所見を伺います。
都市政策部長　スポンサー名の掲示
については、議員の提案を参考に、調
査・研究をしていきたいと考えます。

議　員　スケートパークには高い壁が
設置される予定ですが、コンクリートで
殺風景な印象があります。有効活用す
るためにも、施設の維持管理を応援して
くれるスポンサーを募り、企業や団体名
を掲示することで、行政と関係者、利用
者などの連携した新たな取り組みとなる
と考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　壁面にスポンサー名を掲示
し、派手に飾り付ける提案は、非常に
面白いと思います。ぜひ、議員の提案
どおり、前向きに進めていきたいと考え
ます。本施設には、市外からも多くの人
が来てくれると思いますので、オープン
に向けて、着実に進めていきたいと思
います。

議　員　職員のあさ活ゆう活制度の
利用実績の推移について伺います。
企画部長　利用実績の推移ですが、
令和2年度あさ活514人、ゆう活
1,711人、合計2,225人、3年度あさ
活1,257人、ゆう活3,631人、合計
4,888人、4年度あさ活1,530人、ゆ
う活6,880人、合計8,410人となって
います。
議　員　業務効率化の実施状況およ
び効果について伺います。
企画部長　昨年度はRPAとAI－OCR
を40業務に適用し、3,539時間の業
務削減となりました。証明書のコンビニ
交付は、4年度の8カ月間で発行数が
8,679枚、今年度は2万5千枚を超え
る見込みです。また、今年度から保育
園の入園申込みの電子化を開始した
ところ、電子申請が75％で、440時間
以上の残業時間が削減できています。
さらに今年度は、「書かない窓口」「セ
ミセルフレジ」「キャッシュレス化」を導
入予定です。

議　員　柔軟かつ多様な働き方の選
択肢として、週休3日制を導入すること
について、市長の所見を伺います。
市　長　週休3日制については、職員
間のコミュニケーション不足などが懸
念されます。当面はあさ活ゆう活の活
用と、有給休暇の完全取得を目指して
いければと考えています。
議　員　業務の補完的な手段として、
生成AIやビジネスチャットを活用するこ
とについて、市長の所見を伺います。
市　長　市民のためになるなら、あるい
は効率的で気分良く仕事ができるので
あれば、研究していくべきだと考えます。

■その他の質問
・道の駅おおたについて
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